

Fecha 10.07.2014	Sección Empresas y Negocios	Página 19
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

A LA VISTA

EPN reconoce al Congreso federal

● La reforma en telecomunicaciones ofrecerá beneficios a corto plazo y los mexicanos lo sentirán "en sus bolsillos", garantizó el mandatario Enrique Peña Nieto, al entregar obras de infraestructura en el estado de Durango. Tras reconocer al Congreso de la Unión por la aprobación de las leyes secundarias en telecomunicaciones, destacó que se ampliará la competencia dentro del sector, en los servicios de telefonía, Internet y televisión. *(Mauricio Rubí/enviado)*

